

Liebe Mitglieder, Freunde und Gönner der SG Bindsachsen,

dieser Newsletter hat für euch folgende Informationen:

25 Jahre Kreispokalsieg der SG Bindsachsen

Schiedsrichter-Lehrgang beendet

Klassenerhalt in der Relegation gegen Nieder-Mockstadt/Stammheim

4. Fußballcamp für Mädchen und Jungen vom 05. – 07. Juli

Heute vor 25 Jahren krönte sich die SG Bindsachsen zum Kreispokalsieger! Auf dem Weg zum Kreispokalfinale siegte man im Viertelfinale in Rohrbach mit 6 : 3 und im Halbfinale zuhause gegen die FSG Altenstadt mit 3 : 2 nach Verlängerung. Auf der Sportanlage des VFR Wenings traf man vor 700 Zuschauern am 20. Juni 1999 im Endspiel auf den SV Phönix Düdelsheim. Andreas und Timo Rüb hatten die SGB in der ersten Halbzeit in Führung geschossen. Dem SV Phönix gelang in der 90. Minute per Foulelfmeter der Ausgleich. Die Entscheidung musste im Elfmeterschießen fallen und dieses dauerte bis zum zehnten Schützen. Nach dem Fehlschuss des letzten Düdelsheimer Spielers war die SG Bindsachsen Kreispokalsieger! (Auszug aus der Festschrift zum 100jährigen Jubiläum der SG Bindsachsen anno 2021)

In unserem Sportheim fand in den letzten Wochen der Neulingslehrgang der Schiedsrichtervereinigung Büdingen statt. Fast dreißig Teilnehmer aus verschiedenen Fußballkreisen übten sich in Regelkunde und lernten an Beispielen aus der Praxis unter Anleitung fachkundiger Referenten. Wir sorgten an fünf Tagen mit verschiedenen Helferinnen und Helfern für das leibliche Wohl der Neulinge. Mit Sören, Ali und Leo können wir in unserem Verein drei frisch ausgebildete Schiedsrichter begrüßen: herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg bei den kommenden Einsätzen wünschen wir euch!

Unsere erste Mannschaft hat den Klassenerhalt in der Kreisoberliga Büdingen in den Relegationsspielen gegen Nieder-Mockstadt/Stammheim gesichert. Ein passendes Abschiedsgeschenk für den scheidenden Coach Sebastian Hopp - danke Hoppi für Alles! In der nächsten Runde begrüßen wir Orkan Albayrak auf der Trainerbank.

Der Countdown läuft für unser viertes Fußballcamp. Erstmals ausgerichtet im Jubiläumsjahr 2021 haben wir zum vierten Mal in Zusammenarbeit mit der Fußballschule VULKANO ein dreitägiges Trainingslager für Mädchen und Jungen auf unserem Sportplatz. Mit 51 Anmeldungen verzeichnen wir wieder einen Rekord! Datum: Freitag, 05. Juli bis Sonntag, 07. Juli. Mit dem großen Bierwagen am Spielfeldrand und Würstchen und Steaks vom Grill ist für die Verpflegung gesorgt. Hierzu sind alle eingeladen!

Mit sportlichen Grüßen

SG Bindsachsen 1921 e.V.